

広報

# くりやま 1

2015.1.1 VOL.1264

月号



**栗さんからのファン感謝デー**  
栗山監督の軽快なトークで、会場のスポーツセンターは、たくさんの笑顔であふれていました。



会場全員で「onちゃんおはよう体操」を踊る！  
かわいらしい石沢アナウンサーの「6」



監督のフリートーク  
選手との裏話など、普段は聞けない話が盛りだくさん



いつもと逆の立場？監督から報道取材陣へ逆取材



紙吹雪の中、来季躍進の決意を誓う



選手の応援歌を熱唱！



開幕戦スタメン予想！  
監督からは面白くないと不評



グッズ販売も大盛況



野球少年団から栗山監督に熱い応援メッセージ



栗山の五郎さんも登場

## 栗山監督ファン感謝デー

「栗さんからのファン感謝デー（同実行委員会主催）」が12月21日、スポーツセンターで行われました。北海道日本ハムファイターズの栗山英樹監督が監督就任以来、ファンに感謝し恩返ししたいと、毎年、栗山町で開催しているもので、今年は、道内外から2,000人以上のファンが集まりました。栗山監督と選手との裏話や、サイン入りのグッズが当たるプレゼント抽選会など、ファンにはたまらないイベントが盛りだくさん。最後には希望者全員と記念撮影会も行われ、希望者が列をつくり栗山監督と楽しいひと時を過ごしました。



▼先日、今年度初のスノーボードに行ってきました。去年の終わりにボードの手入れを怠けたせいかエッジが錆ついてしまっていて、前日は一晩中、錆落としと研磨に追われました。努力の甲斐あってボードは新品同様に。満を持してグレンデに繰り出したのですが、一年ぶりのボードは感覚がつかめず、グレンデに寝そべってばかりでした。腕についた錆を落とすべく、リベンジを決意した一日でした。（東庄）

▼介護福祉学校「交換留学報告会」の取材に行ってきました。学生の皆さんはしっかりとしたテーマを持ってフィンランドを訪れ、自分たちなりの答えを見つけて帰国。若く、新鮮な切り口での発表にはとても説得力がありました。私も負けてはいられません。今年の目標は（できるだけ）若く！（怪我しない程度に）アクティブな広報マンに決定！今年もよろしくお願ひします。（仁平）

▼栗山監督のイベントを取材しました。イベントでの栗山監督の発言や、取材陣との受け答えから、日ごろ如何に色々な事を深く考えていることがわかります。選手のこと、ファンのこと、北海道のこと、選手の家族のことまで。逆に、私が如何に何も考えずに生活しているか知ってしまいました。今年も最後まで反省です。（藤沢）

編集担当者の つらつらい

人のうごき 平成26年12月1日現在 ( )内は前月比

人口 12,700人 (-45)	男 5,909人 (-24)	女 6,791人 (-21)	世帯数 6,005世帯 (-18)
------------------	----------------	----------------	-------------------